

12. 7. 2013

Fußball: Dinkelsbühl testet

## Müller trifft

2:2 gegen Untermünkheim

**DINKELSBÜHL (ko) - In einem unterhaltsamen Fußball-Testspiel trennten sich die Spfr Dinkelsbühl und TURA Untermünkheim 2:2.**

In der ersten halben Stunde war der Landesliga-Aufsteiger klar dominierend. Bereits beim ersten Angriff hob Tim Müller frei vor Torhüter Michael Walotek den Ball über die Querlatte. Beim nächsten Angriff war Tim Müller aus kurzer Distanz zum 1:0 erfolgreich. Angriff auf Angriff rollte auf das Gästetor und Tim Müller hatte noch mehrere klare Möglichkeiten, darunter zwei Pfostentreffer, aber erst in der 19. Minute verwertete er ein Zuspiel von Stephan Sachs zum 2:0.

Die Gäste kamen erst nach einer halben Stunde besser in die Partie und in der 37. Minute konnte sich Schlussmann Jochen Langkammerer bei einem Schuss von Markus Diether erstmals auszeichnen. In der 40. Minute war er jedoch machtlos, als Fabian Czaker aus kurzer Distanz den Anschlusstreffer erzielte. In der Halbzeit wechselten beide Trainer kräftig durch und beim ersten Angriff vergab Youngster Stefan Gruber eine gute Möglichkeit zum 3:1. In der 52. Minute erzielte Fabian Czaker nach einem Konter den Ausgleich. Eine gute Möglichkeit hatte noch Spfr-Innenverteidiger Jan Hähnlein mit einem Fallrückzieher.

**Spfr Dinkelsbühl:** Langkammerer, Philipp Müller, Engelhardt (46. Hähnlein), Johannes Müller, Schneider (Ibram-Bassia), Max Sachs, Nagengast, Fleps (46. Danowski), Stephan Sachs (46. Gruber), Tim Müller (46. Bauer), Matthias Aroid (46. Haltmayer).